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11月本例会
と　き	 2017年11月16日（木）19：00〜20：
50
ところ	 東京江東YMCA
ゲスト会費	 無料
受付	 駿河幸子さん

プログラム
司会	 宇田川敬司君
開会点鐘	 会長　酒向裕司君
ワイズソング
ワイズの信条	 会長　酒向裕司君
開会挨拶		 会長　酒向裕司君
ゲスト紹介	 酒向裕司君、草分俊一君
スピーチ「ユースリーダー研修会報告会」
スピーカー：スノーリーダー、マツコリーダー、よなリーダー
（本田由希奈さん、辻田朱里さん、桂田　華さん）
スマイル、各種報告、
ハッピーバースディ—・結婚記念日
閉会点鐘	会長　酒向裕司君
（懇親会はGKで行う。）

※ハッピーバースティ
メ	ン	12日	佐藤明生君、13日	藤井寛敏君、22日	安藤正武君
メネット	21日	中野寿実さん、
※結婚記念日
2日	中野英一郎・寿実夫妻、	6日	鈴木雅博・けい子夫妻
13日	小松重雄・敦子夫妻、	22日	柳澤廣繁・フキ子夫妻

『わたしたちは、祈りの度に、あなたがたのことを思い起こして、あなたがた一同のことをいつも神に感謝しています。』

� テサロニケの信徒への手紙　一　1章 2節　

今月の聖句

THE
Y’S MEN’S CLUB

OF
TOKYO-KOTO
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I n t e r n a t i o n a l  A s s o c i a t i o n  o f
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Koto YMCA 3-15 Ishijima Koto-ku Tokyo Japan. Phone (03) 3645-7171.  FAX (03) 3645-8454

国際会長　Henry Grindheim（ノルウェ―） 主　題 “ Friendship across the borders ”「 国境なき友情 」
 スローガン“ Let us walk in the Light-together ”「 ともに、光の中を歩もう 」
アジア太平洋地域会長　Tung Ming Hsiao（台湾） 主　題“ Respect Y's Movement ”「 ワイズ運動を尊重しよう 」
 スローガン“ Solidify the Y's Men Family for Better World ”
 「 よりよい世界のために、ワイズメン・ファミリーの絆を強めよう 」
関東東部部長　長尾昌男（千葉） 部長主題「 義務を果たして、クラブと関東東部の活性化を図ろう 」

東京江東クラブ会長　酒向裕司	 会長主題　　主題：皆で参加、楽しい例会へ

2017 〜 2018年度　東京江東ワイズメンズクラブ 11月報

転石 苔むさず
札幌ワイズメンズクラブ　中田　靖泰

アメリカの大学時代の友人に暫くぶりに会いまし
た。この男の特徴は会う度に仕事が変わっていると
いうことです。渡された名刺を見て「また、変わっ
たのか？」と訊くと、「A rolling stone gathers no 
moss.」と言って涼しい顔をしています。日本語に
訳すと「転がっている石には苔は生えない＝転石苔
むさず」という意味です。この諺は元来イギリスの
諺で「仕事や住所や考え方を簡単に変える人間は人

に信用されず、大成しない」という意味でした。日本の「石の上にも三年」
と同じように忍耐、努力を説く諺だったのです。

しかし、この諺が新しい移民の国アメリカに渡ると全く正反対の意味
になります。アメリカでは、動かず耐えて待っていては成功は望めません。
行動すること、変化することが美徳となります。動き、転がり、常に新
鮮で光り輝いていることは能力の証明なのです。

日本のワイズでは１１月の強調月間は「ワイズ理解」です。しかし、
これは日本だけです。他の国では Christian Emphasis と言って、クリ
スマスを前にキリスト教を強調する月です。1922 年にポール・W・ア
レキアンダーがワイズを立ち上げた時と今とでは、ワイズを取り巻く時
代、社会環境も、社会のワイズに対するニーズも時々刻々変化しています。
C に対する姿勢も、Y サ、CS の比重も大きく変わっています。じっと耐
えて苔が生えるいわおとなるか、それとも流れを巧みにつかんでいつも
光り輝く石であり続けるか、今、世界のワイズは問われているのです。　　

今月の強調月　ワイズ理解・ファミィーフアスト
10月会員数 10月出席者 9月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

23名
内広義会員

2名
休会1名

メ ン バ ー 19名 19/21
前年迄 2,013,830円 前月迄 35,100円

会 長 酒向　裕司
メ ネ ッ ト 3名 90% 副 会 長 宇田川敬司
コ メ ッ ト 1名 　

10月分 0円 10月分
5クラブ合同例
会で全額北九州
水害募金に寄付 

書 記 藤井　寛敏

ビ ジ タ ー 2名 前月出席率 会 計 駿河　幸子

ゲ ス ト  5名 修正
残　高 2,013,830円 累　計 35,100円

直 前 会 長 相川　達男
メ イ キ ャ ッ プ  名  19/21 90% 顧 問 香取　良和

連 絡 主 事 草分　俊一
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報　告

近隣5クラブ合同例会
小松重雄

 10 月 18 日、東京 YMCA 東陽町センターにおいて、江東・
グリーン・北・ひがし・ベイサイドの 5 クラブによる合同例会が、
菅谷東京 YMCA 総主事、長尾関東東部部長をはじめ、ゲスト・
ビジターを含め総勢 68 名の出席で賑やかに行われました。酒向
江東クラブ会長の開会点鐘に始まり、峯岸ベイサイドクラブ会長
のワイズの信条、5 クラブを代表して浅見グリーンクラブ会長の
会長挨拶、村杉北クラブ会長の食前の感謝、食事は浅見会長手配
のおいしい幕の内弁当に舌鼓を打った。食事中にスマイル袋が各
席に回され献金。使途は、九州北部豪雨の被災地に献金されるこ
とになりました。食事の後、本日のゲストスピーカー、酒向会長
の元上司で名古屋大学教授・武村雅之氏による「歴史に学ぶ防災
論：関東大震災は生きている」と題して講演されました。江東区
など下町に住んでいるメンバーが多い為か関東大震災が話の中心
となりました。特に 3 万 8 千人の死者を出した本所陸軍被覆廠
跡の惨事の原因について、火災の際には大八車で荷物を運んでは
いけないとする昔からの警句を守らなかったことに起因している
事、現在であったら震災時にむやみに自動車に乗るのをやめたほ
うがいいだろうと今思えば東日本大震災のときのあの交通渋滞が
良い例だろうと話してくれました。また現在の地震による死傷者
の多くは家屋倒壊ではなく、火災や津波等が多く占めている。そ
れは建築基準法が改定され建物自体が強固になったことに因ると
のことでした。武村先生の話を聞き、近い将来起こりうる東京直
下地震に多いに参考になった一時間のスピーチでした。講演のあ
と各クラブ会長報告・YMCA 報告に続き、ハッピーバースデー・
結婚記念日の紹介、特にハッピーバースデーではひがしクラブの
飯田さんが古希、ビジターの東京クラブ長沢さんが当日誕生日と
いうことで会場より盛大な祝福を受けました。最後に金丸ひがし
クラブ会長の閉会の言葉と点鐘により閉会いたしました。今回合
同例会にあたり、種々協力していただきました 5 クラブの会長
さんに感謝いたします。

10月　第一例会報告
2017 年 10 月 5 日　於：江東ＹＭＣＡセンター 3 階

本間　剛
1、10 月合同例会 確認
2、10 月 28 日、29 日区民祭り 確認
3、11 月以降の例会 確認

 ・ 11 月例会（A 委員会）；11 月 16 日、ユース報告、交流
会（夕食抜きにして、ユースと交流会）

 ・ 12 月クリスマス会（B 委員会）；12 月 9 日 ( 土 ) 北牧師
の参加 OK、ビストロ / デ / リヨン検討。

   新入会員候補；藤田さん、和田さん ( 鈴木さん娘婿 ) を
招待。

 ・ 1 月新年例会 ( 役員会 )；1 月 20 日（土）アンフェリシ
オン B1F  燕治師匠落語

 メネットオークション開催予定
 ・ 在京ワイズ新年会（1 月 13 日）；ベイサイドクラブ主催

⇒支援必要か？
 ・ 2 月本例会（C 委員会）；2 月 15 日（木）TOF 例会、

食事なし、講師　宇田川さん（消防の話）
４、その他

 ・ 熊本ジェーンクラブとの DBC；十勝とトライアングルの
締結を検討。

 ・ 10 月 9 日 ( 月 ) ソフトボール大会；鈴木ワイズ（大会委
員長）、中野ファミリーが参加予定

 ・ 10 月 25 日 ( 水 ) ジャガイモ配布。フォークリフト確認。
   十勝クラブ山田氏より、各メンバーに玉ねぎ一箱ずつ送

付頂けるとの事。
 ・11 月５日 ( 日 ) バザー、役割分担
  警備；島田、鈴木、楢原
  焼き鳥；菊池、相川、宇田川、市崎、小松、酒向　
  うどんそば；柳沢、香取、藤井、安藤、安齋
  チャーハン；中野、佐藤、寺尾、本間
 ・会員増強；藤田さん、和田さんに焦点
 ・ 新規事業；木場公園にチューリップを幼稚園児と共に

1,200 株植える。
  ⇒酒向会長より CS 事業に申請する。
 ・ 60 周年；2 年後。
 ・10 月 15 日；幼稚園運動会（扇橋小学校校庭にて）

出席者：相川、安齋、草分、小松、酒向、島田、鈴木、駿河、本間

10月役員会報告
10 月 26 日（木）江東 YMCA

藤井寛敏
1  区民祭り　焼きそば　雨予想のため 3000 食を 1500 食

へ減
２ 11 月 5 日バザー　役割は第一例会参照
３ 11 月例会　担当 A 委員会　ブリテン 1 面参照
４ ・ 12 月クリスマス会　招待者の会費　11 月第一例会で決

定
 ・1 月新年例会　第一例会参照
 ・2 月本例会　　TOF 例会　パンにワイン

５ ・DBC の件　11 月第一例会に繰り越し　若手へ出席要請
 ・会員増強　藤田さんと和田さんに焦点
 ・ 新規事業　木場公園　幼稚園児と共にチューリップ植栽

予定
 ボランティア協議会　11 月末に開催

６ その他　11 月第一例会は 11 月 2 日（木）
 11 月役員会は 11 月 30 日（木）

出席者：宇田川、草分、酒向、藤井
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今後の予定
11 月役員会： 11 月 30 日（木）
12 月第一例会： 12 月 7 日（木）
クリスマス例会： 12 月 9 日（土）4 面参照
東京 YMCA オープンハウス

 12 月 23 日（土・祝）東陽町 
12 月役員会・忘年会： 12 月 29 日（金）
在京ワイズ新年会： 1 月 13 日（土）東雲地区
1 月新年例会： 1 月 20 日（土）アンフェリシオン
1 月役員会 1 月 25 日（木）

区民祭り①〜焼きそば
香取良和

クラブの重要な資金源の一つである区民
祭り（焼そば、ポップコーン）も天気には
勝てぬ。

雨天の予報に不安を感じながら、２８日（土）　焼そば２５０
円でスタートした、出足順調１２００人分位用意したが、行列
が伸び、これでは明日が不足するのでは？　相川委員長から、「急
遽追加手配命令」・・・・麺　３０キロ、豚肉　５キロ、フードパッ
ク５００枚、割り箸　５００本・・麺工場、田島肉店、築地市
場内の３箇所へ後期高齢者の私が車で回る。

しかし天気は甘くは無かった。予報通り降り始めた。
とたんに客足はピタリ。頑張ったが追加分はそっくり残る。

２日目は朝からの強い雨で「区民祭り中止、午前中に撤収」過
去最高の２日で３７００食への夢も天気には勝てず。

８時半頃、売り場へ行くと、相川さんと酒向会長の２人だけ
で車に積み終わった処だった。

Y へ運搬、片付けと洗い作業で解散。相川さん、酒向会長、宇
田川さんご苦労様でした。
参加者（ホップコーンを含めて）
前日：　相川、宇田川、草分、駿河、幼稚園の先生方
２８日：相川、市崎、宇田川＆メネ、菊池、小松、島田、山崎、香取、鈴木メネット

　　　　　

区民祭り②〜ホップコーン
宇田川敬司

台風２１号一過の後の２２号。。。土日で開催の
区民まつりは見事に台風にやられました。日曜日
に手伝う予定だった妻と子供たちを呼び寄せ、本
降りになる前の土曜日に勝負を掛けました。

予想は見事に的中。日曜日は本降りになり、区
民まつりは中止になりました。しかし、2 日間で１０００食を目
標にしていたポップコーンの販売ですが、お手伝いの方も少な
く、焼きそば・ポップコーンの両立はうまくは行きませんでし
た。結果１５０食程度・・・残念な結果になりました。昨年の
８００食を上回りたいと目論みましたが、台風と人手不足が今
回の敗因。次年はどうなることか。台風が来ても棘の道、晴天
でも棘の道。。。

私の好きな店
相川達男

私はカレーライスが大好きです。そのカ
レーは決して本場の本格的なものでは無

く、日本のカレーライス、解りやすく言うと
蕎麦屋のカレーライスみたいなものが大好きです。そんな私が
愛して止まないカレー専門店が築地市場の場内にある「中栄」（な
かえい）です。仕事柄築地市場にはよく行きます。最近は築地
の担当が他の社員になっている為、以前に比べて訪れる回数は
少なくなりましたが、築地に行くときは必ずこの店のカレーラ
イスを食べます。場内の関連棟と言う飲食店が並ぶ一画にある
小さな店で、細長い U の字のカウンター席に全部座っても１５
名ほどのお客さんが入れ代わり立ち代わりカレーライスを食べ
にやってきます。メニューは辛口のインドカレー、甘口のビー
フカレー、ハヤシライスの３種類が基本ですが、２種類のルー
が楽しめる合掛けも有ります。今は築地市場の場内にも、一般
のお客さんや観光客も多くみえますが、元々築地市場で働く人
たちのための店なので、早い、安い、うまいの３拍子が鉄則です。
なので、注文をすると２０秒ぐらいで刻みキャベツが添えられ
たボリューム満点のカレーライスが出てきます。決してきれい
な店ではありませんが、若いころから築地に通う私にとってソ
ウルフードとも言える一皿を味わえる店です。

ソフトボール大会
担当主事　草分俊一　

『オール東京＆近隣 YMCA ソフトボール大会にワイズ、江東
コミュニティー委員、リーダー、スタッフと一緒に参加しましょ
う！』という声掛けで、ファミリーを募集しました。そして六
つのファミリーが集まりました。

１０月９日（体育の日：月曜日）、第３４回会員ソフトボール
大会が出版健康保険組合大宮運動場にてプレーボール。当日は
夏のような好天に恵まれた一日でした。江東コミュニティーセ
ンター＆幼稚園からは二つチームをエントリーしました。遠く
からは群馬ＹＭＣＡ，栃木ＹＭＣＡ、埼玉ＹＭＣＡからのエン
トリーがあり、芝浦交流プラザ、高等学院、日本語学校、ホテ
ル専門学校などの東京ＹＭＣＡからのエントリーと合わせ、総
勢２４３名の参加がありました。秋晴れの中、白熱した試合が
行われ、我！江東コミュンティーセンターからエントリーした

『江東ゴールデンベアーズ』が優勝の栄冠を勝ちとりました。こ
のソフトボール大会の実行委員長は江東ワイズのズッキーこと
鈴木ワイズであり、鈴木ワイズが実行委員長の間に優勝ができ
たことを大変うれしく思います。

参加したファミリーからは、子どもも大人も楽しかったとの
声を聞くことができました。

次年度も今年度以上に楽しさを加え、チームとしては２連覇
を目指し、頑張りたく思います。

参加者：鈴木、中野、草分
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12月9日
（土）

報　告

▼ソフトボール大会
１０月９日（体育の日）、第
３４回会員ソフトボール大
会が出版健康保険組合大宮
運動場にて開催されました。
秋晴れの中、白熱した試合
が行われ、我江東コミュニ
ティーセンター＆幼稚園が見事
優勝しました。
①  江東コミュニティーセンター＆幼稚園からは今年も２チー

ムがエントリーしました。　
②  江東コミュニティーセンター＆幼稚園チームが優勝しまし

た！初優勝！！
③  リーダー！園児！卒園児！保護者！ワイズメン！スタッ

フ！でチームを構成し、総是３４名が参加しました !!!
④ 朝早くからのご参加ありがとうございました！
⑤  今大会の実行委員長はずッきーことズ鈴木雅博ワイズでし

た！
⑥ 最優秀選手賞に卒園児のピッチャーが選ばれました！

オール江東

▼じゃがいも搬入！＆販売！
毎年恒例のじゃがいも販売！　１０月２５日（水）、14：00 ～

搬入開始予定でしたが、週末に
通過した超大型台風の影響から
じゃがいもが届かないハプニン
グに見舞われました。ＪＲコン
テナで運搬され郡山で足止めと
なってしまいました。どれだけ

待たされることか・・・・と思っていましたら次の日の木曜日
に搬入が決定し、虹の会のお母さんたち、社協の方々にお手伝
いいただき、フォークリフトを使用せずに約８００個のじゃが
いも、かぼちゃ、三種盛りをコンテナから下ろすことができま
した。江東ワイズの方々には、急な日程変更にも関わらず、速
やかに受け取りにきていただきありがとうございました。

江東コミュニティーセンター＆幼稚園の予定

▼コミュニティーセンター
　子ども・大人クリスマス会

１２月２日（土）１６：３０ころ～１８：００ころです。昨年
度より３０分長くなり、内容を充実いたします。
ご予定ください！

▼幼稚園終了式：１２月１６日（土）

▼ＯＺＥエンジョイスキーキャンプ（尾瀬戸倉）
１２月２６日（火）～２９日（金）３泊４日。
対象は年中～小学６年生。尾瀬戸倉のゲレンデでスキーキャン
プを開催いたします。

▼わんぱく戦隊トマルンジャー
１２月２１日（木）～２３日（土）。対象は年中～年長。
１日目はデイキャンプ。２日目は１泊のお泊り。宿泊先は高尾
の森わくわくビレッジです。
＊お子様！お孫さま！・・・・・冬休みに価値ある体験を！！！　
是非、ご参加ください。

オール東京

▼ソシアスフォーラム
１１月２５日（土）・江東コミュニティーセンター＆幼稚園にて
開催します。

▼オール東京スキー実技トレーニング
（尾瀬＆妙高高原）

１２月１４日（木）～１７日（日）

ＹＭＣＡニュース

編・集・後・記
▲10月の５クラブ合同例会は盛会であった。企画した小松さん
と金丸さんに感謝である。それにしても衆議院選で大分振り回
された。
希望から失望へ・・・選挙は風頼りで通るほど甘くはないが、
有権者のバランス感覚は絶妙。 （Y.K.）
▲季節外れの台風で東京は2週続けて週末は驟雨に見舞われまし
た。江東区民祭りも二日目は中止。例年だと十勝から届くジャ
ガイモが冬の気配も感じさせてくれるのですが、これも温暖化
の影響でしょうか。 （T.Y.）
▲巻頭言を書いていただきました元日本区
理事中田靖泰さんは原稿と共に添付の写真
を送っていただきました。その後あまりふ
ざけているからと（考えたのか）1面の写
真を受け取りました。
2つの忖度　1つはやはり1面だから。2つは
卒業50周年（？）には声高らかに寮歌を吟
じたんだぞー。 （H.F.）

12 クリスマス例会案内（予定）
17:00〜	 礼拝　堺福音教会東京チャペル木場教会
	 江東区木場2－17－10　tel	3642-5242
	 	三つ目通り木場インター2軒件手前のマンション1F
18:00〜20:00	 祝会　ビストロ・デ・リヨン
	 江東区木場2-18-7　tel	5245-0077
	 三つ目通り木場3丁目から木場インターに向かって4軒目

会費：メン　8,000円、メネット7,000円　コメット5,000円
　メン、メネットは1000円見当のプレゼントを用意ください。

家族で参加しよう
今年最後の Big Event !! 

都ぞ弥生

始球式


